
Compte rendu de la réunion publique du 14 mai 2025 sur ‘’l’école à PPR’’ 

Parmi les 17 participants : 4 parents d’élèves des 3 écoles du plateau dont 1 seul 
délégué de parents d’élèves, 2 institutrices de maternelle, 1 élue déléguée aux affaires 
scolaires. 

Les 3 écoles du Plateau, les établissements secondaires étaient représentés. 

__________________ 

Une courte présentation de l’action de l’Adepal PPR est faite pour informer les 
participants de la création des « Cafés des idées » en vue des prochaines élections 
municipales de 2026. Quatre réunions publiques seront organisées. La première 
concerne l’ECOLE A PLATEAU DES PETITES ROCHES. 

Le problème majeur évoqué par les participants à cette réunion est celui de la 
diminution lente, progressive et continue des effectifs scolaires ; 267 enfants pour 
l’année 2022-23, 251 pour l’année 2024-25. A terme on risque la suppression d’une 
classe. « Rien n’est fait pour alimenter les effectifs en amont » dit un habitant. 

Plusieurs raisons sont énoncées ; la principale semble être due au déficit d’installation 
de jeunes ménages sur le Plateau en raison du coût élevé du foncier. Si l’on veut 
maintenir les écoles il faut attirer des jeunes ménages, mettre à disposition des 
logements décents aux loyers abordables et développer l’emploi local.  

Les transports scolaires ne donnent pas entière satisfaction : horaire mal adapté 
principalement pour collèges et lycées. Incivilité, problème de sécurité. Pas de 
transports scolaires pour les élèves de l’école de St Pancrasse. Des améliorations sont 
possibles. L’élue présente nous indique que des négociations sont en cours avec la 
SMAG. 

Bien que satisfaisante les entrées – sorties des écoles pourraient être aménagées afin 
d’en renforcer la sécurité.  

L’élue rappelle que tout problème de sécurité dans les cars scolaires est à signaler à la 
Mairie qui prendra toute mesure nécessaire. 

Les sorties scolaires en bus sont compliquées à organiser, les transporteurs sont 
réticents pour venir sur le Plateau. Certains chauffeurs craignent la circulation dans les 
tunnels de St Pancrasse. 

Les transports scolaires de la pause méridienne seront totalement supprimés en 2026, 
comme partout ailleurs. 

Les enseignantes présentes sont satisfaites de leur école maternelle. Les locaux de 
l’école des Gaudes ont fait l’objet d’importants travaux de mise en conformité, les 



moyens actuels accordés par la commune sont suffisants. La création des chaucidous 
a amélioré la sécurité des enfants qui viennent à vélo, ont-elles déclaré. 

 

La cantine et la garderie :  

On constate toujours (comme en 2022) que la moitié du coût de revient d’un repas 
(repas et surveillance) est pris en charge par les finances communales.  Ce coût a 
légèrement diminué selon l’élue en charge des affaires scolaires.                                        
Faut-il revoir les tarifs en modifiant les quotients familiaux ? 

Toutes les cantines scolaires sont bruyantes, il faut travailler pour réduire le niveau 
sonore. 

Le trafic de stupéfiant est présent dans la commune. Lutte et vigilance sont de mise. 

Une aide aux devoirs a lieu pendant la garderie, le système est apprécié. On cherche 
des bénévoles. 

La mise en place d’un soutien scolaire (de primaire à secondaire) serait prisée. 
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